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本报讯 扫
赌 打 黑 最 新 进
展，又一足协官
员落网。

原福特宝公
司总经理邵文忠
目前可能已经被
公安机关正式批
捕，而韦迪的水
上中心的旧部刘
卫东或将成为他
的继任人选。对于邵文忠被捕一事，足管中心
主任韦迪昨晚也进行了确认。

恐被批捕 邵文忠难回归
两度被警方带走协助调查的原福特宝公

司总经理邵文忠已经被带走超过一个月的时
间，目前他可能已经被公安机关正式批捕。

8月初，媒体爆出了邵文忠被警方带走协
助调查的消息。当时韦迪曾透露，公安部门表
示邵文忠不过是协助调查几笔账目。仅过了
10 多天后，邵文忠就重获自由回到了工作岗
位，继续负责“中国之队”的相关事务。

可随后在“中国之队”与某赞助商的合作
活动中，他却再度缺席，韦迪给出了他因病请
假的理由，但实际上当时邵文忠已经被警方第
二次带走协查。

随后韦迪立即任命了福特宝公司的副总，
同时他一直坚持关于邵文忠的问题要等待官
方确认的消息。

就在昨晚，韦迪在接受媒体采访时表示：
“老邵肯定回不来了。只要有关部门关于他的
正式通知下来，我们就会启动福特宝公司总经
理人选的物色程序。”

继任人选 韦迪旧部大热
9月底邵文忠第二次被带走协查时，中国

足协任命了 3名福特宝公司副总经理，其中刘
卫东、董铮均为新任命的副总，当初韦迪给出的
解释是为了防止独断专行和腐败的滋生，现在
看来，二人也是邵文忠继任人选的最大热门。

43岁的刘卫东是韦迪在水上中心工作时期
的得力干将，曾出任天下上善体育文化发展有
限公司总经理,为水上项目重新取得了良好的经
济效益，目前还担任中超公司副总经理的职务。

在和31岁的董铮对比上，无论资历还是业
绩上，刘卫东都更胜一筹，他极有可能成为足球
系统内部又一骨干人员的韦迪旧部。 木木

原福特宝老总或已被批捕
韦迪：老邵肯定回不来了

“用充满魅力的表演吸引现场1.7万名观众的注意；拍摄发行
星光灿烂的体育挂历；美妙的国内旅行，向各种各样的球迷宣传
介绍球队；成为亲善大使为慈善事业筹集善款。”这样一份诱人的
招工广告放在面前，哪怕它只是一份一年期的短工合约，恐怕也
会受到无数女孩的追捧。

上周，NHL（北美冰球联赛）加拿大埃德蒙顿油工队在官网上
放上了这则 2010~2011 赛季
拉拉队“冰女郎”的招聘广
告。消息一出，就立即引起强
烈反响。不过，这种反响和你
想象的不一样——众多加拿
大球迷一致要求油工队取消
组建拉拉队的计划，一个当地
女歌手还带头搞起了网络签
名请愿活动。

穿着清凉，既抓眼球又吸金穿着清凉，既抓眼球又吸金

在其他领域都吃香的拉拉队女郎在其他领域都吃香的拉拉队女郎

为什么在加拿大
不受待见？

“别让噱头和过度娱乐伤害我们的比赛”“别让噱头和过度娱乐伤害我们的比赛”

了解一下：拉拉队历史
这是体育运动中的一个新兴项目，起源于美国，至今已经有100多年的历史。
1898年，美国历史上第一支拉拉队在明尼苏达大学成立，但当时的成员都

是男性。
第一次世界大战后，女生开始加入了拉拉队行列，彩球等道具和体操等

动作也开始进入拉拉队。
20世纪50年代，美国大学开设拉拉队培训班，第一个全美拉拉队协会成立。
1978年，美国哥伦比亚广播公司第一次转播了大学拉拉队冠军赛。
1999年，中国第一支专业舞蹈拉拉队在上海成立。 本组撰文 林峰

女郎注定在质疑中登场
靠“冰女郎”赚钱这么容易，加拿大其他

的5支球队怎么会静静地给成绩最差、市场最
差的油工队让路呢？“这不是冰球比赛应该包
含的娱乐方式。这根本就不是冰球，不是加
拿大冰球文化的一部分。”26岁的埃德蒙顿乡
村女歌手利斯·罗蒙说。这就是理由。

油工队发出拉拉队招聘信息之后不久，
罗蒙就在一个专业签名请愿的网站上留言
说：“反对埃德蒙顿油工队创立拉拉队的请
愿。”她还给出来5条反对理由：1.不相信拉拉
队的娱乐方式会带来正面效应；2.引进拉拉队
会破坏加拿大冰球的传统；3.在加拿大，男人
女人都是冰球迷，由女性拉拉队取悦观众，在
性别上是不公平的；4.噱头和过度娱乐会让比
赛偏离本质；5.我们相信，顺从民意，取消拉拉
队，会提升油工队管理层的支持度。

在请愿支持的页面上，有很多不是埃德
蒙顿人的加拿大球迷也纷纷留言，绝大多数
人表示无法容忍拉拉队的加入。“加拿大冰
球是加拿大从 8 岁到 80 岁都适合观看的家
庭娱乐节目，如此改革太美国化了，那不适
合加拿大人。油工队老板有没有想过，这么
干会失去多少女性观众？”一球迷说。

网上骂声一片，但油工队冰女郎出场已
成定局了，官网上已经公布，她们将在年末
首次登台亮相。身为球队 CEO 的拉弗格当
然清楚加拿大的冰球文化，所以他在措辞上
动足了脑筋：“引进拉拉队，是俱乐部充分听
取球迷意见的举措。”很明显，他也害怕背上
破坏传统的骂名，假借民意进行改革。

B

NBANBA的拉拉队女郎的拉拉队女郎

只有一支队敢赚这个钱
北美四大职业联赛，棒球、篮球、橄榄

球和冰球都有拉拉队，而且都是清一色的
漂亮女孩，这已经成为一种特色文化向全
世界散播。至少NBA的拉拉队女孩出场热
舞时，没听说有人大闹抵制。冰女郎在加拿
大怎么就不受待见呢？

30支NHL球队美国就占据24支，其中
23支有拉拉队，她们被统称为“冰女郎”。和
NBA等不同的是，这些女孩除了会跳舞外还
会滑冰，在冰面上进行表演。她们都穿着冰
鞋出场，不过即使身上的装扮还是清凉性
感，她们手上也会拿着经典的道具——平整
冰面的冰铲。每个球队，每个赛季都会拍摄
冰女郎的挂历，这也是一笔不小的收入，而
一些体育和男性杂志，每年都会评选“年度
冰女郎”，在美国的受欢迎程度不亚于《体育
画报》的拳头产品《泳装画报》。

但是，加拿大的 6 支 NHL 球队还都是
“纯爷们”，油工俱乐部主席兼 CEO（总
裁）帕特里克·拉弗格就看中了冰女郎这
个无人竞争的领域：“拉拉队的表演能把
油工队主场的娱乐性提升到一个新的层
次。此外，拉拉队也是募集资金的绝佳
帮手。”

油工队目前的战绩在联盟垫底，而且
本地市场不够大，埃德蒙顿只有100万左右
的人口，俱乐部到现在都还没有走出经济
危机的影响。冰女郎不仅能赚钱，还能扩
大市场，而且在加拿大还是一片空白，油工
队的冰女郎计划可谓“钱”景一片光明。


